



La Universidad de Salamanca impulsa la mejora de la educación superior en Costa Rica

El rector, Daniel Hernández Ruipérez, y la embajadora de Costa Rica en España, Doris Osterlof Obregón, presentarán hoy en la Universidad el "Proyecto de mejoramiento de la Educación Superior de Costa Rica". Previamente la embajadora ofrecerá una de las conferencias del programa de doctorado "Estado de Derecho y Gobernanza Global" de la Universidad de Salamanca. La sesión llevará por título "Costa Rica: una democracia consolidada".